

1年間の集大成、活動発表会を開催！

よえもん道場



小学4年生から6年生までを対象に行う体験活動「よえもん道場」では、2月26日（日）に、1年間の総まとめとして、活動発表会を開催しました。

前日25日（土）の午後から、発表会に向けて合宿をし、みんなで資料づくりをして発表会に臨みました。

発表会では、各班の代表者の作文発表や、スライド写真を使った活動発表、そして、お世話になった方々へ感謝の言葉を述べました。

1年間の活動を通し、子どもたちの成長が感じられる発表会となりました。

（高島市青少年育成市民会議）

伊江村・高島青少年交流事業

初めての雪体験！！

2月24日（金）から26日（日）までの3日間、沖縄県伊江村の子どもたち16人が高島市を訪れ、高島スポーツ少年団の子どもたちと交流し、友情を深められました。

この事業は、夏は高島の子どもたちが伊江村を訪れ沖縄の青い海でのマリンスポーツとホームステイを、冬は伊江村の子どもたちが高島を訪れウィンタースポーツとホームステイを行い、地域文化を肌で感じる体験型交流事業で、平成6年度から実施しています。

箱館山でのスキー体験で、伊江村の子どもたちは初めてのスキーに悪戦苦闘しながらも、高島の子どもたちと一緒にスキーや雪遊びを体験し、終日楽しい時間を過ごしました。

最終日には、お世話になったホームステイ先のご家族などに見送られながら電車に乗り込み、高島を後にしました。（市民スポーツ課）



湯田さん、Jr.五輪女子ソフトボール県代表メンバーに！！

3月25日（日）から27日（火）まで熊本県八代市球磨川河川敷スポーツ公園で開催された、JOCジュニアオリンピックカップ第8回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会の滋賀県選抜チームに今津中学校から湯田秋奈さん（2年）が選出され、滋賀県チームの一員として貢献されました。今後、この経験を活かして、活躍されることを期待します。（市民スポーツ課）

《お詫びと訂正》

広報たかしま3月号に以下の誤りがありました。訂正のうえ心からお詫びいたします。

▼P15「高島スキー勢大活躍!!」記事の「第49回 全国中学校スキー大会」選手一覧に次の選手が掲載されていませんでした。

《アルペン》

古谷 俊也（今津中2年）



蜜口君、滋賀県武道優秀選手賞受賞！！

2月5日（日）、滋賀県立武道館で開催された滋賀県武道祭で、新旭空手道スポーツ少年団員の蜜口太一君（新旭北小）が優秀選手として表彰されました。

平成23年8月に開催された全日本少年少女空手道選手権大会において、小学4年生男子組手競技3位入賞の好成績だったことが評価されての受賞となりました。（市民スポーツ課）



岩永さん、ベストスイマーズ賞受賞！！

日本スイミングクラブ協会近畿支部の「ベストスイマーズ賞」に、今津町弘川の岩永定実さんが選ばれ、2月27日（月）、ラマダホテル大阪で表彰されました。

岩永さんは、74歳にして冠婚葬祭以外にプールを休んだことがなく、1年間で水中歩行や水泳で700kmを達成したことが評価されての受賞となりました。（市民スポーツ課）



今津中学校女子卓球部初の全国大会出場！！

1月28日（土）に草津総合体育館で開催された「第13回全国中学選抜卓球大会滋賀県予選会」で、今津中学校女子卓球部が優勝されました。

この結果により、3月27日（火）から28日（水）まで福井県営体育館で行われた「第13回全国中学選抜卓球大会」に滋賀県代表として出場されました。（市民スポーツ課）



滋賀県果樹品評会で柿生産農家3人が受賞

2月13日（月）に平成23年度滋賀県果樹品評会表彰式が滋賀県厚生会館で開催され、今津町で柿を生産されている3人の方が表彰されました。

優良賞8点のうち滋賀県議会議長賞を岡本義治さんが、全国農業協同組合連合会滋賀県本部長賞を岡本真一さんが受賞され、奨励賞として滋賀県果樹組合連合会長賞を桂田浩さんが受賞されました。（特産品振興室）